

## NAMENTLICH IN DER OZ

### Budo-Sport kennt keine Altersgrenzen



**Osterhofen.** Zu seinem 75. Geburtstag und 50. Jubiläum als Budo-Referent hat Großmeister **Siegfried Lory** (10. Dan/Mitte) in Traunreut einen hervorgehobenen Lehrgang geleitet. Dazu hatte die Selbstverteidi-

gungsabteilung TSV Stein St. Georgen an die ca. 120 Teilnehmer aller Altersklassen eingeladen, darunter auch **Kurt Müller** (5. Dan Jiu-Jitsu, rechts), Leiter des Dojos im TV Osterhofen. Er war gemeinsam mit dem japanischen Karatemeister **Taichi Mukai** (5. Dan Karate, 3. Dan Jiu-Jitsu, 2. Dan Kendo, links) aus München, angereist. Großmeister Siegfried Lory und Meister Mukai teilten sich zeitweise bei der Justizsportgemeinschaft München das gemeinsame Dojo in den Räumlichkeiten des Amtsgerichts München. Im Rahmen der Justizsportgemeinschaft München, Abteilung Jiu-Jitsu, wurde Kurt Müller von Großmeister Siegfried Lory ab 1977 als Anfänger und Schüler bis zum Meistergrad unterwiesen. Die Wiedersehensfreude der drei seither befreundeten Budokas war daher umso herzlicher.

– oz/Foto: Verein